

Le président cubain a tenu une réunion avec des étudiants de la CUJAE



Ces derniers, le président Miguel Díaz-Canel s'est réuni avec des représentants de divers secteurs, notamment avec des jeunes travailleurs et étudiants.

La Havane, 21 août, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a eu un échange avec des étudiants et des professeurs de l'université technologique de La Havane «José Antonio Echeverría», CUJAE, ce vendredi.

Lors de la troisième rencontre de ce type avec les étudiants de la CUJAE, les étudiants ont fait le point avec le dignitaire sur le déroulement, par exemple, de leur visite dans les communautés de la municipalité de Marianao, dans la capitale, où ils ont diagnostiqué des situations complexes et les besoins de nombreuses familles.

Les étudiants sensibles, qui n'ont heureusement pas pu se défaire de leur vision d'ingénieur, une approche qui met l'accent sur l'ordre et l'efficacité, voudraient résoudre les problèmes hydrauliques, de construction et juridiques ; ils voudraient relever les plus démunis et, comme ils l'ont exprimé au président, redonner confiance aux gens dans la possibilité de résoudre leurs problèmes.

Ils veulent aller au-delà du diagnostic et accompagner les habitants dans la réalisation d'améliorations. Ils ne veulent pas voir les citoyens les plus vulnérables, avec lesquels ils ont parlé, perdre leurs espoirs, tout en les rendant acteurs de leurs propres solutions. Une approche sur laquelle les étudiants sont en parfait accord avec le président cubain, qui souhaitait connaître les détails de ces communautés, de leur état de santé et de leur niveau d'incorporation au marché du travail.

Les étudiants ont partagé avec le président Díaz-Canel une admirable clarté sur la manière de renforcer le pouvoir populaire, ou de rendre visibles les leaders de quartier, ou d'articuler la performance des institutions.

«Nous devons impliquer le peuple dans la solution de ses problèmes», ont-ils insisté, les mêmes qui ont été dans les hôpitaux organiser des entrepôts, nettoyer dans les zones rouges, encourager les patients du Covid-19, vouloir informatiser les centres de santé, vouloir mettre toutes les connaissances possibles au service de la construction d'un pays.

Les jeunes étudiants ont une vision globale de la situation. Ils ont placé haut la barre pour les entités qui doivent mieux fonctionner, ou pour celles qui semblent endormies. Ils savent que la Révolution, depuis qu'elle existe, a fait courir dans ses artères la vitalité des plus jeunes et préféré le dialogue incessant.

À eux, qui ces derniers jours ont eu leurs propres débats et qui ont clairement fait savoir qu'ils sont en faveur du consensus et de la paix, contre le vandalisme ou l'ingérence impériale, Miguel Díaz-Canel a parlé d'une Cuba qui résiste à toutes les attaques et qui, pour surmonter toute adversité, «doit y mettre son cœur, ce qui signifie y mettre tout: cela signifie y mettre sa vie».

Les autorités du parti et du gouvernement de la capitale, des responsables de la jeunesse et des étudiants, ainsi que des enseignants et des représentants de toutes les facultés ont participé à la réunion.

Le président a également rencontré une douzaine de jeunes qui travaillent à la Banque centrale de Cuba (BCC), où il a approuvé les propositions des jeunes, depuis la nécessité d'étendre le crédit aux personnes, en particulier aux jeunes, jusqu'à l'impératif de moderniser les institutions bancaires et financières sur la base de l'automatisation et d'une informatisation plus poussée, afin de réduire les files d'attente et d'éviter le mécontentement.

Des centaines de jeunes ont dialogué «en tête-à-tête» avec Miguel Díaz-Canel ces dernières semaines. Et les rencontres vont se poursuivre - avec ceux qui ont été vus ces jours-ci et avec beaucoup d'autres - comme l'a laissé entendre la phrase du président à la fin de l'échange de deux heures avec les représentants de la nouvelle génération de travailleurs du système bancaire. Sources: Juventud Rebelde et www.presidencia.gob.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/267669-le-president-cubain-a-tenu-une-reunion-avec-des-etudiants-de-la-cujae>



Radio Habana Cuba